

ありおか通信



令和6年2月14日

校長 森本 一登

～図工展特別号～

2月8日(木)～2月10日(土)の3日間、令和5年度の「図工展」を開催したところ、たくさんの保護者みなさんをはじめ、地域の方々に来校いただきありがとうございました。心より感謝申し上げます。会場には、子どもたちの個性豊かな作品が並び、ご鑑賞いただいたみなさまも、きっと満足いただけたのではないのでしょうか。次回の「図工展」は、2年後となりますが、今からさらに成長した子どもたちの作品に出会えるのが楽しみです。



2月9日(金)には「ありおか分園」の子どもたちが図工展の見学に来てくれました。各学年の作品をみて、「すごい」「かわいい」など、あちらこちらから子どもたちの声が聞こえてきました。図工展は隔年で開催されるため、年長の子もたちは2年生の時に作品をつくります。どんな作品なのかわくわくします。

図工展最終日は、「オープンスクール」も実施したため、多くの保護者・地域の方々に来校いただきました。

グラウンドでは、2校時に4年生、4校時に5年生が「大縄」を行い、多くの方に参観いただきました。

また、教室での授業参観や体育館での「図工展」の鑑賞においても、保護者や地域の方々に大変お世話になりました。これからも有岡小学校にご協力とご支援をよろしくお願いいたします。

